



**Prosperidad  
para todos**

## COMUNICADO DE PRENSA 048

**Bogotá, 21 de julio de 2011.-** El Ministerio de Transporte informa que:

1. El Gobierno Nacional ratifica su total y absoluta disposición a apropiarse los recursos para la construcción del metro de Bogotá.
2. Respecto al trazado definido por la actual administración distrital los candidatos que compiten por obtener la Alcaldía de Bogotá tienen ideas diferentes.
3. Sería absurdo invertir más de 40 millones de dólares (75 millones de pesos) en unos estudios definitivos que el nuevo alcalde de Bogotá eventualmente no acogería.
4. En consecuencia y en conversación sostenida con la alcaldesa (e) de Bogotá, doctora Clara López, el pasado 20 de julio, el ministro de Transporte le sugirió hacer una reunión con los candidatos a la Alcaldía Mayor para conocer sus apreciaciones respecto al proyecto más importante para la ciudad en los próximos años.

**FIN.**